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Procès Verbal de l´Assemblée Générale Ordinaire qui a eu lieu virtuellement 

le mardi 7 juillet 2020  

 

L’ouverture de l’Assemblée Générale Ordinaire avait été convoquée à 17h15. Elle a débuté à 

17h30. 

 

Présents (19) :  

- Véronique de Saint Sauveur 

- Alexandre Jubault 

- Claude Bourbon 

- Léo Tascon 

- Aude Ramos 

- Alain Himont 

- Serge Bourgeois 

- Audrey Corège 

- Patrice Carrasco 

- Audrey Peyrony  

- Laurence Chevé 

- Madeleine Lavagna 

- Christine Paré 

- Anthony Sanchez 

- Julien Perrier 

- Felipe González 

- Mathilde Mottier 

- Estelle Brossane  
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- Karim Joutet 

 

Procurations (3) :  

- Francine Arnaud-Chevallier 

- Monique Touzot Diaz 

- Jacqueline Campbell  

 

 

 

Ordre du jour : 

- Bienvenue par la Présidente 

o Audrey Corège a rappelé que des activités ont été maintenues virtuellement 

malgré le confinement et ont permis de conserver un contact entre les 

membres. Les clubs du tarot, du yoga et du café espagnol ont notamment pu 

continuer à fonctionner.  

o De plus, l’association a rejoint plusieurs entités francophones qui ont décidé de 

soutenir le projet solidaire Comer Contigo, lancé par le chef Romain Fornell et 

son équipe. Des collectes de denrées alimentaires ont été organisées par les 

bénévoles de Barcelone Accueil, avec le soutien de la Société Générale de 

Bienfaisance à Barcelone, l’Institut Français de Barcelone et Français du 

Monde. Les denrées étaient amenées apportées aux cuisiniers.  

o Après la fin de ce projet social, une dernière collecte de denrées alimentaires a 

été organisée conjointement avec la Société Générale de Bienfaisance à 

Barcelone. Les denrées ont été apportées directement aux familles dans le 

besoin.  

 

- Approbation du compte rendu de l’Assemblée Générale Extraordinaire du 10 février 

2020.  

▪ Voté à l’unanimité : 22 pour / 0 contre / 0 abstention 

 

- Approbation des comptes au 31 décembre 2019 et de la gestion.  

o Pour des raisons de santé de Puy Lozano, les comptes n’ont pas pu être tenus 

jusqu’à aujourd’hui. Le solde des deux comptes de l’association sont donc 

présentés. Le nécessaire sera fait pour présenter les comptes prochainement.  

o Le solde du compte de la banque Arquia Banca est de 304,63 euros.  

o Le solde du compte de la banque Caixa Bank est de 6985,16 euros.  



o L’association n’a pas eu d’entrée d’argent depuis le confinement. Les 

cotisations arrivant à échéance dès le 31 mars ont été prolongées jusqu’au 

mois de septembre afin de conserver le contact avec les membres de 

l’association.  

o La présentation des soldes des comptes est soumise au vote :  

▪ Voté à la majorité : 21 pour / 0 contre / 1 abstention  

 

- Le Comité Directeur réuni le 13 juin 2020 a voté à l’unanimité la démission de Puy 

Lozano de son poste de trésorière.  

▪ Voté à l’unanimité : 22 pour / 0 contre / 0 abstention 

 

- Il est proposé en Assemblée Générale de démettre de ses fonctions l’ensemble du 

Comité directeur afin de le renouveler.  

▪ Voté à l’unanimité : 22 pour / 0 contre / 0 abstention 

 

- Suite à l’appel à candidature lancé auprès des membres de l’association intéressés par 

la gouvernance de l’association, une unique liste est parvenue au courriel de Barcelone 

Accueil.  

o Karim Joutet présente la liste proposée :  

▪ Président : Karim Joutet 

▪ Trésorière : Madeleine Lavagna 

▪ Secrétaires : Aude Ramos 

▪ Vocal : Audrey Corège 

▪ Vocal : Felipe González 

▪ Vocal : Julien Perrier 

▪ Vocal : Léo Tascon 

o La liste évoque sa volonté de recentrer l’association sur l’Accueil, notamment 

en développant des actions fortes en septembre : un Café Accueil, un Salon de 

l’Accueil et une présentation de l’association aux différentes entités 

francophones de Barcelone. La mise en place d’un Café Accueil mensuel est 

également évoquée afin de créer un espace de rencontre qui dépasse les 

différentes associations et dans lequel se retrouveraient nouveaux arrivants et 

anciens. Une volonté de renforcer les liens avec les entités francophones et les 

associations locales est aussi exprimée afin de favoriser l’intégration des 

membres dans la société d’accueil.   

o La liste est soumise au vote :  

▪ Voté à l’unanimité : 22 pour / 0 contre / 0 abstention 



 

 

- Questions diverses 

o La volonté est exprimée par des membres de retrouver à la rentrée des 

activités transversales, intergénérationnelles et conviviales.  

  

 

 

Karim Joutet 

Président 

 

Aude Ramos 

Secrétaire  
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